

WR aus H

ING-DiBa AG
60628 Frankfurt am Main
.....

Ich kehre Ihrem Haus den Rücken!

Sehr geehrte Damen und Herren!

Angeregt durch die von „attac“ initiierte Aktion „Krötenwanderung jetzt! Bank wechseln-Politik verändern!“ habe ich mich intensiver mit den Investitionen, Kreditnehmern und Geschäftspraktiken Ihres Unternehmens informiert und bin erschüttert über die Ergebnisse.

Beispielsweise verwaltet ihr Institut Aktien der US-amerikanischen Firma TEXTRON, welche für die Herstellung von Streumunition verantwortlich ist. 98% Prozent aller Opfer von Streubomben sind Zivilisten. Halten Sie dies für vertretbar?! Offensichtlich! Hierbei handelt es sich um eine Summe von 2.740.000 US Dollar, die von Ihnen verwaltet wird.

Weiterhin wurden Kredite an den zweitgrößten europäischen Waffenhersteller EADS vergeben. Dieser hat bekanntermaßen die Mehrheit an dem Rüstungskonzern MBDA, welcher die Atomrakete ASMP-A produziert. Halten Sie dies für human? Offensichtlich!

Im Besonderen ist die Zusammenarbeit mit dem französischen Mineralölunternehmen TOTAL zu erwähnen, welches in Komplizenschaft mit Burmas Diktatoren eine der bedeutendsten ökonomischen Stützen der burmesischen Junta darstellt. Der menschenverachtende Charakter der burmesischen Regierung ist hinlänglich bekannt. So befinden sich mehr als 10.000 Anhänger der demokratischen Opposition in Haft. Ihnen droht dort die Folter. Hier werden ca. 346.970.000!!! US-Dollar von der ING verwaltet. Halten Sie dies für ethisch-moralisch korrekt?! Offensichtlich!

Aufgrund solcher anmaßenden, verwerflichen und im höchsten Maße menschenentwürdigenden Verwicklungen sehe ich mich dazu gezwungen mein Konto bei Ihnen aufzulösen und mich an ein Kreditinstitut zu wenden, welches auf die Finanzierung von Atomenergie, Rüstung, Tabak und Kinderarbeit (nur wenige Beispiele) verzichtet und Transparenz bei der Kreditvergabe sowie die Mitbestimmung in Ihrer Unternehmensphilosophie vorsieht.

Mit freundlichen Grüßen